

La herradura

lunes, 21 de
diciembre de
2020

01:45

Un mundo
bien.

Estaba
recordando un
científico del
cual no
recuerdo su

nombre que
era raramente
un poco
supersticio y
colocaba
detrás de su
puerta una
herradura.
Entonces me

detuve a
pensar de la
forma de las
herraduras.
Que se usan
para poner en
las patas de los
caballos para
que no se

lastimen. La
herradura
tiene una
circunvalación
que no cierra y
eso llama la
atención. Es
como la
canción de Fito

Páez " parte
del aire" y ahí
concluí en
muchos
aspectos "
científicos" que
puede tener
una herradura.

Desde que
nacemos nos
van colocando
(según la
vivencia de los
padres y los
maestros y
medios de
comunicación)

herraduras en
nuestra
psiquis.

Entonces
comprendiend
o nuestro
desarrollo
vamos viendo
el mundo en

forma de "rosca" y es así como establecemos nuestras relaciones sociales y nuestro instinto. Se

puede concebir
incluso al Sol
que hace una
herradura de
luz y el
universo por
otro lado de
sombra. La
luna nueva